



Exklusiv-Garagen mit klaren Eigentumsverhältnissen

Klarheit

Idealerweise baut immer nur der Eigentümer eines Grundstückes seine Stahlfertiggaragen von www.Exklusiv-Garagen.de. An vielen Orten gibt es immer noch Gemeinden, die Grundstückseigentümer von Garagenhöfen sind, die einzelnen Autofahrern gehören. Dies führt regelmäßig zu Konflikten. Es gibt aber auch Gemeinden, die streng im Sinne der Garageneigentümer handeln. Da taucht die Frage auf, ob es nicht in jedem Fall besser ist, die Grundstücke an die Gebäudeeigentümer zu verkaufen. Wenn die Vereine Eigentümer sind, bleiben nämlich eventuelle Konflikte innerhalb der Betroffenen, während gewählte Gemeinderäte stets im Sinne der politischen Parteien handeln, denen sie angehören. Je mehr Konfliktparteien es gibt, desto schwieriger ist es, einvernehmliche Entscheidungen herbeizuführen. Auch in Deutschland sollten Erwachsene dazu übergehen, sich bevorzugt um ihre eigenen Angelegenheiten zu kümmern, statt sich unter dem Etikett des "Sozialstaates" in die Lebensbereiche Fremder einzumischen.

Arbeitsbeschaffung durch Parteien

Im ersten Schritt werden durch komplizierte Gesetze unsichere Situationen geschaffen, die ein ganzes Heer von Juristen in Lohn und Brot bringen. Im zweiten Schritt entfachen Mandatsträger Stürme im Wasserglas und tragen ihre Scheingefechte in die Öffentlichkeit, um sich zu profilieren und gegen andere Parteien abzugrenzen. Die Hilfswilligen in diesem Kasperletheater arbeiten in den Leitmedien, um die Stimmung der Einwohner, Bürger und Steuerzahler anzuheizen. Da ganzjährig irgendwo ein Wahlkampf ausgefochten wird, gibt es immer wieder etwas zu schreiben. Der Blätterwald rauscht ununterbrochen seit Einführung der sogenannten "Schuldrechtsanpassung" samt den Veränderungsgesetzen, Verordnungen und Gemeindefestsetzungen. [1] Politische Parteien sind ein Auslaufmodell aus dem 19. Jahrhundert, das mehr Schaden als Nutzen stiftet. Schon Johann Wolfgang von Goethe und Friedrich Schiller fassten den Unsinn von Mehrheitsbeschlüssen in Worte. [2] Letzterer lieferte aufgrund seines abgebrochenen Jurastudiums genügend Stoff, um ein kleines Büchlein zu füllen: "Schiller für Juristen". [3]

Garagenbau ohne Frustpotential

Exklusiv-Garagen werden gebaut, um ihren Zweck zu erfüllen. Wer sich obendrein mit Konflikten befassen muss, verschwendet kostbare Lebenszeit. Primär bilden die Fertiggaragen einen sicheren Stellplatz, um vor den Unbilden des Wetters und vor Einbrechern zu schützen. Die ausgereifte Garagenausstattung der Hörmann-Gruppe veranlasst die Garagendiebe zum schnellen Aufgeben und Weiterziehen. Die mechanische Aufschiebesicherung verhindert wirksam das Aufhebeln der Garagentore. Es spielt keine Rolle, ob Einzelgaragen oder Doppelgaragen, Großraumgaragen oder Reihengaragen für ganze Garagenhöfe gebaut werden sollen. Diese Stahlfertiggaragen sind allen Anforderungen gewachsen. Um Bauvorhaben zu planen und vorzubereiten, kann über 0800 785 3785 oder das Kontaktformular auf www.Exklusiv-Garagen.de ein Ortstermin erbeten werden.

Quellen:

[1] www.kurzlink.de/verlieren

[2] www.dzig.de/Parteien_-_das_Auslaufmodell_aus_dem_19_Jahrhundert

[3] www.amazon.de/exec/obidos/ASIN/3937310762/kolpakonline

www.kurzlink.de/Exklusiv-Garagen

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Die Qualität des Originals bedeutet seit 2004: Exklusiv-Garagen sind Fertiggaragen für's Leben. 110 Mitarbeiter produzieren hochwertige Fertigteilgaragen in unterschiedlichen Größen und Varianten. Bis 2014 wurden 22.000 zufriedene Garagenkunden gezählt. Gemeinsam mit dem Partner Hörmann KG arbeitet Exklusiv-Garagen eigenverantwortlich an der Entwicklung für die unter anderem eingesetzten Hörmann Schwingtore und Sectionaltore, Garagentorantriebe und Garagennebenüren. Diese lebenslange Allianz ermöglicht ein innovatives Arbeiten und die gemeinschaftliche Entwicklung neuartiger Garagen. Die Ideen orientieren sich an den Wünschen und Vorstellungen der Kunden. Bei Exklusiv-Garagen bleiben daher keine Kundenwünsche offen. Zu den Grundsätzen zählen konsequentes Qualitätsmanagement, Teamgeist, Kundenorientierung und modernste servergestützte Informationstechnologie. Kundenfreundlichkeit, Innovation und das Eingehen auf Kundenvorstellungen machen Exklusiv-Garagen zum Ansprechpartner bei der Planung und dem Kauf von Wunschgaragen. Das Unternehmen agiert bundesweit und stellt gerne vor Ort einen kompetenten Fachberater zur Verfügung.

Anlage: Bild

